



Ciudadano presenta ante Cámara de Diputados denuncia de juicio político contra Ministra Yasmín Esquivel

MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- Un ciudadano presentó ante la Cámara de Diputados, una denuncia de Juicio Político en contra de la Ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel, por el plagio de su tesis.



En su argumentación, el denunciante, Abraham Cano, en cuya cuenta de Twitter señala ser abogado de profesión, sostiene que la demanda acusa por la “omisión de buena reputación y el ataque a las instituciones democráticas del país”.

Como parte de los argumentos, Abraham Cano explica que la ahora Ministra conocía del plagio hecho y no le informó al poder legislativo previa designación, “lo que indujo al error por parte de la soberanía nacional”.

Finalmente, la denuncia sostiene que las conductas de omisión de la Ministra, “son especialmente graves por el puesto que desempeña, al juzgar y estudiar la constitucionalidad de diversos actos de autoridad, lo que pone en peligro los DDHH de la colectividad”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ciudadano-presenta-ante-camara-de-diputados-denuncia-de-juicio-politico-contraministra-yasmin-esquivel>